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次年度次年度次年度次年度 2013201320132013----14141414 委員会委員会委員会委員会発表発表発表発表    

                                                横沢エレクト横沢エレクト横沢エレクト横沢エレクト    

 

会 員 増 強 委 員 長：西 澤 尚 夫 君 

広 報 ・ 情 報 委 員 長：生 川 秀 樹 君 

ク ラ ブ 管 理 運 営 委 員 長：山ノ内 恵 理 君 

 委員／出 席 委 員 長：山 﨑 勝 司 君 

 委員／会 報 委 員 長：久保田 正 司 君 

 委員／親睦・会場委員長：宮 下 安 仁 君 

 委員／プログラム委員長：松 澤 一 志 君 

奉仕プロジェクト委員長：杉 山   裕 君 

 委員／職業奉仕委員長：宮 原 宏 一 君 

 委員／社会奉仕委員長：山 田   豊 君 

 委員／国際奉仕委員長：関   哲 夫 君 

ロ ー タ リ ー 財 団 委 員 長：柄 澤   堯 君 

 

例例例例    会会会会    日日日日    誌誌誌誌 

 

□司   会 北村 久文プログラム委員長 

□開 会 点 鐘 小嶋 修一会長 

□RID2600 地区委員委嘱 

状授与 2013～14 年度 

広報・情報委員会委員  

中澤 信敏君 

□本日のプログラム 

 慶祝、ロータリーの友 

【慶祝】 

皆皆皆皆    出出出出    席席席席／水野 泰雄君 

 先日母校である上田東高

校の卒業式に行って来まし

た。国旗掲揚なし・国歌斉

唱とは言わず国歌とだけ言

い、校歌は斉唱と言ってい 

 

ました。自分の時代と比較し、随分変わってしま

ったなぁと思いました。式典等に使う白布ですが、

ぼろぼろになり黒ずんでいて、学校の備品管理も

金銭の部分でも大変なんだなぁという事も感じま

した。 

少子化の中、1,000 人を超える生徒がいる学校

は珍しいようですが、上田市街地の 3 つの県立高

校は、まだこの中に入っているようです。 

誕生日祝い誕生日祝い誕生日祝い誕生日祝い／杉山  裕君 

 5 年くらい前より、生活

習慣病がオンパレードにな

ってしまいました。今年の

1 月にびっくりするような

血糖値となってしまい、一

大決心をしてダイエットを始めました。一日平均

5,000 歩を目指し歩き、お酒は飲み会だけにしよ

うと思ったのですが、なぜか飲み会が多くて上手

に出来ませんでした(笑)。 

今は晩酌をやめ歩く事で、体重も 1 ヶ月で 2kg

減りました。血糖値も、ひどい異常値から普通の

異常値になりました。 

誕生日祝い誕生日祝い誕生日祝い誕生日祝い／山﨑 博太君  

 今月の 27 日が誕生日で

す。お祝いをありがとう。

年齢は当クラブで一番上で

すので、難しいやっかいな

事はどうぞご勘弁をお願い

します。 

 当クラブは全員が昭和 2 ケタです。1 ケタもな

いし、大正・平成もない。私は丁度 2 ケタとなっ

た昭和 10 年生まれです。同日生まれの有名人を探

した所、佐藤栄作元総理や柳家金語楼、遠藤周作

などが見当たりましたが、若い人は知らない人ば

かりでした。これからも、宜しくお願い致します。 
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結婚祝結婚祝結婚祝結婚祝いいいい／山ノ内恵理 

 子どもが小学校の高学年

に近づくにつれ、ＰＴＡの

役員というものがすごく大

変だという事が分かってき

ました。高学年での役員を

何とか回避したいと思うのですが、回避にはいく

つかのハードルを越えなければいけないルールが

あって、何も知らなかった私はびっくりしていま

す。皆さんの中で、そんな事情を知っていらっし

ゃる方がいたら教えてください。 

 

【ロータリーの友紹介】広報委員長 中澤 信敏君 

 3 月号横開きページの表紙写真は「三十段飾り

千体の雛飾り」です。これは、長野県須坂市の「世

界民族人形博物館」で平成 19 年から始まり、今年

で 7 回目を迎えます。 

この写真は、上田東 RC 千野哲男会員撮影によ

るもので、高さ６Ｍ幅６Ｍの巨大な祭壇です。 

 

会会会会    長長長長    挨挨挨挨    拶拶拶拶                小嶋小嶋小嶋小嶋    修一修一修一修一    君君君君 

青木固さんと～青木固さんと～青木固さんと～青木固さんと～    

 先週の例会日、東急インのボードに「日精樹脂

工業創立者 青木固生誕 100 年記念式典」と書い

てありました。 

昭和 51 年頃だったと思いますが、青木会長が

ペットボトルの成形機を作る目的で立ち上げた青

木固研究所に、社長(叔父)命令で毎日通う事にな

りました。その頃の青木会長のエピソードを、少

しお話いたします。 

 青研も立ち上げたばかりなので設計の方は忙し

いのですが、資材担当や組立部隊はまだ何もする

事がなく、また会長は東京にいてあまりこちらに

は来られないという事で、社内でお見受けする事

もありませんでした。しばらくしたある晩、自宅

に青研から電話があり「補強材としてＨ鋼、ある

いはチャンネル材を工場から持って来てくれ。ま

た溶接工を至急連れて来てくれ。」との内容でした。 

私は傍陽の社員に「すぐ青研さんへとんでく

れ。」と指示し、私はトラックに資材を積み青研へ

向かいました。設計の方が入口で待っていて、「実

は会長のいる前で組立を始めたら、ベットの強度

が足りなくて重量物の部材を乗せたら少しへこん

でしまった。会長は椅子に腰かけたまま、ずっと

黙っておられる。何かすぐ補強をしてくれ、お願

いします。」と言いました。 

 その社員は会長宅に行きコップに酒を並々とつ

いで現場に戻り、「会長お久しぶりです。水を一杯 

 

飲んで、ノドを潤してください。」と言いコップを

渡すと、ニャッとしてコップ酒を飲み干し「君達

は部外者だからもう帰りなさい。御苦労さん。」と

言われました。後で青研の皆さんから「その社員

の機転で助かった」と感謝されました。 

 もう一つ、当時いわゆる長者番付が毎年発表さ

れました。青木会長はいつも県下で２～３番目。

ある時は、全国でベストテンに入っておられまし

た。私は恐る恐る「今朝の新聞でまた出ていまし

たが、お気分はいかがですか。」とおたずねしたと

ころ、「前は発表されて嫌な時もあったが、今はど

うという事はなくなった。君はブン屋でもないの

に、もっとまともな事を聞いてみろ。」と叱られま

した。 

 

幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告                        水野水野水野水野    泰雄泰雄泰雄泰雄    君君君君 

１．島田がバナー事務所より 

・財団室 NEWS 2013.2 月号配信 

・ガバナー月信８号配布→六文銭 RC 山崎芳雄 

新会員紹介 11P  ・バキオだより 35 号配信 

２．宮坂ガバナーエレクトより 

・次年度ガバナー補佐公式訪問日 10月 15日(火) 

・次年度ガバナー公式訪問日 

   10 月 30 日(水)上田東との合同例会日 

 

出 席 報 告        田中 栄一 君 

 ベース 欠 席 メイク 出 席 率 

本 日 ２８ ５ ０ ８２．１４％ 

前々回 ２９ ７ ３ ８６．２０％ 

 

ニコニコＢＯＸ       田中 栄一 君 

小嶋 修一 今日は横沢エレクトより、各委員の

発表があります。御苦労様です。 

山﨑 博太 福寿草が日だまりで、春を告げてい

ます。 

北村 久文 今日は啓蟄、また悪い虫がむくむく

動き出すでしょう。 

下坂 秀信 春の訪れを感じる今日この頃です。

気持ちも少し明るく、高ぶります。 

西澤 尚夫  本日よりビックサイトにて、セキュ

リティーショーに出展しています。

お立ち寄りください。 

肥田野秀知君 柄澤  堯君 笠原 一洋君 

久保田正司君 松澤 一志君 宮原 宏一君 

水野 泰雄君 中澤 信敏君 斉藤恵理子君 

杉山  裕君 寺島  滋君 田中 栄一君 

山田  豊君 山﨑 勝司君 横沢  正君 
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